

Medienmeldung vom 7. August 2010

CODE: 100536/egu

Oensingen: Widersprüchliche Aussagen nach Kollision

Bei einer Kollision zwischen zwei Personenwagen ist am Freitagnachmittag auf der Werkhofstrasse in Oensingen Sachschaden entstanden. Die Polizei bittet allfällige Zeugen, sich bei ihr zu melden.

Mit ihrem roten Peugeot war am Freitag, 06.08.2010 um 15.20 Uhr die Lenkerin vom Industriegebiet in Oensingen kommend, auf der Werkhofstrasse Richtung Autobahneinfahrt unterwegs. Wegen nichtgenügender Ortskenntnisse fuhr sie sehr langsam und hielt schliesslich im Bereich der Autobahneinfahrt ihr Fahrzeug an. Gleichzeitig fuhr aus der Gegenrichtung eine Automobilistin mit ihrem schwarzen Honda Richtung Autobahneinfahrt. Da auf der Gegenfahrbahn der Peugeot stillstand, fuhr sie hinter diesem durch um auf die Autobahn zu gelangen. Dabei kam es zwischen den beiden Fahrzeugen zu einer Kollision, wobei Sachschaden entstand.

Da die Beteiligten bezüglich dem Unfallhergang unterschiedliche Angaben machten, sucht die Polizei Zeugen. Möglicherweise haben Fussgänger, welche sich zum Zeitpunkt des Unfalls auf dem Trottoir aufgehalten haben sollen, entsprechende Beobachtungen gemacht. Sie werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Egerkingen zu melden, Telefon 062 387 70 51.